



First Sensor

Pressemitteilung

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

Weitere Annahmefrist des freiwilligen öffentlichen Übernahmeangebots der FS Technology Holding S.á r.l. an die Aktionäre der First Sensor AG abgelaufen

- Ablauf der weiteren Annahmefrist des Übernahmeangebots
- 30 %-Schwelle erreicht
- Vollzugsbedingungen für das Übernahmeangebot eingetreten
- Abwicklung des Übernahmeangebots voraussichtlich am 9. Oktober 2014

Berlin, 19. September 2014 – Am 12. September 2014 endete auch die weitere Annahmefrist für das freiwillige öffentliche Übernahmeangebot der FS Technology Holding S.á r.l. (Bieterin). Das Übernahmeangebot kann somit nicht mehr angenommen werden.

Die FS Technology Holding S.á r.l. hatte den Aktionären der First Sensor AG, Berlin mit Übernahmeangebot vom 28. Juli 2014 angeboten, sämtliche auf den Inhaber lautende Stückaktien gegen Barzahlung von 10,33 EUR je Aktie zu erwerben. Bis zum Ablauf der erweiterten Annahmefrist wurde das Angebot nach Angabe der Bieterin für insgesamt 155.189 Aktien angenommen. Dies entspricht einem Anteil von rund 1,54 % am Grundkapital der First Sensor AG.

Die Gesamtzahl der von der Bieterin und mit ihr gemeinsam handelnden Personen und deren Tochterunternehmen bei Ablauf der weiteren Annahmefrist gehaltenen First Sensor-Aktien zuzüglich der First Sensor-Aktien, für die das Übernahmeangebot angenommen worden ist, beläuft sich nach Angaben der Bieterin auf 3.095.189 Aktien (rund 30,64 % des Grundkapitals). Damit wurde die 30 %-Schwelle erreicht und die Bieterin müsste bei einem weiteren Aufstocken ihrer Beteiligung den Aktionären der First Sensor AG kein Pflichtangebot unterbreiten.

Die Vollzugsbedingungen für das Übernahmeangebot, nämlich das Erreichen des Tages-Endstandes des CDAX-Performance-Index (ISIN DE0008469602) an den letzten fünf Bankarbeitstagen der Annahmefrist in Höhe von mindestens 776,86 Punkten, sind nach Angabe der Bieterin inzwischen eingetreten.

Die Abwicklung des Übernahmeangebots und die Gutschrift der Angebotsgegenleistung sollen nach Angabe der Bieterin voraussichtlich am 9. Oktober 2014 erfolgen.

First Sensor AG
Der Vorstand



First Sensor

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von Sensorlösungen in den Bereichen Medical, Industrial, Mobility sowie von Entwicklungs- und Produktionsdienstleistungen (Electronic Engineering & Manufacturing Services). Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative kundenspezifische Sensorlösungen für die Detektion von Licht, Strahlung, Druck, Durchfluss, Füllstand und Beschleunigung. First Sensor deckt die gesamte Wertschöpfungskette vom Bauteil bis zum fertigen Sensor ab. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter: www.first-sensor.com.

Legal Disclaimer

Diese Presse-Mitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, also Aussagen, die nicht Tatsachen der Vergangenheit beschreiben oder Aussagen die unsere Annahmen und Erwartungen zum Ausdruck bringen. Solche zukunftsgerichteten Aussagen sind erkennbar durch Formulierungen wie „erwarten“, „wollen“, „antizipieren“, „planen“, „glauben“, „anstreben“, „einschätzen“, „werden“, „vorhersagen“ oder ähnliche Begriffe. Diese Aussagen beruhen auf Planungen, Schätzungen und Prognosen, die der Geschäftsleitung der First Sensor AG derzeit zur Verfügung stehen. Zukunftsgerichtete Aussagen gelten deshalb nur an dem Tag, an dem sie gemacht werden. Wir übernehmen keine Verpflichtung, solche Aussagen angesichts neuer Informationen oder künftiger Ereignisse anzupassen und zu veröffentlichen. Eine Haftung für solche Aussagen wird ausdrücklich ausgeschlossen.

Zukunftsgerichtete Aussagen sind naturgemäß mit Risiken und Unsicherheit behaftet. Eine Vielzahl von Faktoren kann dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, Erfolge und Leistungen der First Sensor AG wesentlich von den in den zukunftsgerichteten Aussagen ausdrücklich oder implizit enthaltenen Angaben zu Ergebnissen, Erfolgen oder Leistungen abweichen. Solche Faktoren sind beispielsweise Änderungen der allgemeinen wirtschaftlichen und geschäftlichen Lage, da diese einen direkten Einfluss auf Prozesse, Kunden und Lieferanten haben können. Das kann unter anderem die Entwicklung unseres Umsatzes und auch die Kapazitätsauslastung nachteilig verändern. Weitere solche möglichen Faktoren sind Veränderungen der Wettbewerbssituation, Wechselkurs- und Zinsschwankungen oder nationale und internationale Gesetzesänderungen.

Weiterhin dienen die mit dieser Pressemitteilung zur Verfügung gestellten Informationen lediglich Informationszwecken und stellen keine Anregung oder Aufforderung zum Kauf, Verkauf oder sonstigem Handel von Aktien der First Sensor AG oder sonstigen Wertpapieren dar. Die First Sensor AG haftet weder für direkte noch indirekte Schäden, einschließlich entgangenen Gewinns, die durch die Nutzung dieser Informationen entstehen.

Kontakt:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



First Sensor

Press release

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin, Germany

First Sensor's Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

Additional acceptance period for voluntary public takeover bid by FS Technology Holding S.á r.l. to shareholders of First Sensor AG expires

- **Expiry of additional acceptance period for takeover bid**
- **30% threshold reached**
- **Conditions for completion of takeover bid fulfilled**
- **Takeover bid expected to be settled on October 9, 2014**

Berlin, September 19, 2014 – The additional acceptance period for the voluntary public takeover bid by FS Technology Holding S.á r.l. (bidder) ended on September 12, 2014, meaning that the takeover bid can no longer be accepted.

By way of a takeover bid dated July 28, 2014, FS Technology Holding S.á r.l. offered to acquire all of the no-par value bearer shares held by the shareholders of First Sensor AG, Berlin, in exchange for cash compensation of €10.33 per share. According to the bidder, the takeover bid was accepted for a total of 155,189 shares by the end of the extended acceptance period. This corresponds to around 1.54% of the share capital of First Sensor AG.

According to the bidder, the total number of First Sensor shares held by the bidder and persons acting in concert with the bidder and their subsidiaries at the end of the additional acceptance period, including the First Sensor shares for which the takeover bid was accepted, amounted to 3,095,189 (around 30.64% of the share capital). This means that the 30% threshold has been reached and the bidder will not be required to make a mandatory offer to the shareholders of First Sensor AG if it wishes to further increase its equity interest.

According to the bidder, the conditions for the completion of the takeover bid, i.e. a CDAX Performance Index (ISIN DE0008469602) daily closing price of at least 776.86 points on the last five banking days of the acceptance period, have now been fulfilled.

According to the bidder, the settlement of the takeover bid and the payment of the consideration are expected to take place on October 9, 2014.

First Sensor AG
The Management Board



First Sensor

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of sensor solutions in the segments Medical, Industry, Mobility and Electronic Engineering & Manufacturing Services. First Sensor develops and manufactures high-quality, customer-specific sensor solutions for the detection of light, radiation, pressure, flow, level and acceleration. The company produces in-house and along the value adding-chain from component to system level. First Sensor was founded in Berlin more than 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard I WKN (German Securities Code Number): 720190 I ISIN: DE0007201907 I SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at: www.first-sensor.com.

Legal Disclaimer

This Press release disclosure contains forward-looking statements – that is statements that do not describe past events or statements that express our assumptions and expectations. Such forward-looking statements contain words such as “expect”, “want”, “anticipate”, “plan”, “believe”, “strive”, “estimate”, “will”, “predict” and other similar terms. These statements relate to plans, estimates and forecasts that are currently available to the management of First Sensor AG. Forward-looking statements are thus only applicable on the day on which they are made. We accept no obligation to update and publish such statements in light of new information or future events. Any liability for such statements is expressly excluded.

Forward-looking statements involve inherent risks and are subject to uncertainties. A number of factors may mean that the actual results, achievements and performance of First Sensor AG differ substantially from the results, achievements and performance expressly or implicitly referred to in the forward-looking statements. Such factors include changes to the general economic and business environment as this may have a direct impact on processes, customers and suppliers. This may negatively impact our sales development and also capacity utilization. Other such factors may include changes to the competitive situation, exchange rate and interest rate fluctuations or national and international legislative changes.

Furthermore, the information contained in this press release disclosure is intended for information purposes only and does not represent a recommendation or an invitation to buy, sell or otherwise trade in First Sensor AG shares or other securities. First Sensor AG therefore assumes no liability for direct or indirect damages, including loss of earnings, that may result from the use of this information.

Contact:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719